



# えばらっこ

やさしく たくましく やいぬく

荏原小学校だより  
令和5年5月号

## 風薫る5月

年度当初の慌ただしい4月を終え、5月になりました。この時期は、野山や教室をすがすがしい風が吹き抜け、いろいろな活動をするのに適した頃です。ゴールデンウィークが明けると、運動会（5/20実施予定）の練習が本格化します。より一層のお子様の体調管理をよろしくお願いいたします。

### PTA 総会でのお願い

先日はPTA 総会へのご参加ありがとうございました。その時に保護者の皆様をお願いいたしました内容を改めてお知らせいたします。

1つ目は、挨拶についてです。「おはよう」「いただきます」「ごちそうさま」「おやすみなさい」そして「ありがとう」。保護者の皆さんは、子どもたちにとって一番身近なお手本です。気持ちの良い「おはよう」の挨拶で、一日が始められるといいなと思います。（朝、校門で子どもたちをおはようのあいさつで迎えていますが、かえってくるあいさつは少し残念に感じています。）また、「ありがとう」は魔法の言葉で、子どもの※自己有用感を高めます。様々な場面で「ありがとう」を言ってほしいと思います。

2つ目は、ゲームやスマートフォン、インターネット等のメディアについてです。子どもたちとよく相談していただき、メディアルール（午後9時まで、2時間以内）を守ることができるようにお願いします。そして、学校のことを話す時間や一緒に読書をしたり、遊んだりする時間をもち、ご家庭での時間をより豊かなものにしていただきたいと思います。安定した家庭生活あつての学校生活です。

あいさつ、メディアについては学校でも取り組んでいきますが、全てにおいて保護者の皆さんのお力が必要で、どうか、お一人お一人が「チーム荏原」の一員として、本校教育に対してご理解・ご協力をいただけますよう、心よりお願い申し上げます。

※自己有用感は、人の役に立った、人に喜んでもらえた、人から感謝された…等、相手の存在なしには生まれてこない感情で、社会性の基礎となります。

### 今年度もお世話になります（青パト見守り隊顔合わせ）

4月12日（水）の下校時に、青パト見守り隊の皆さんとの顔合わせを行いました。青パト隊は、登下校時や、子どもたちの地域での安全・安心のために、毎日ご尽力いただいています。大変ありがとうございます、感謝の気持ちでいっぱいです。



### 交通教室を行いました



4月17日（月）に井原警察署交通課、井原市役所交通指導員、ボランティア4名のご協力をいただき、交通教室を行いました。交通ルールは100点でなければなりません。大切な命を守るため、学習したことは毎日実践です。